
We declare under our sole responsibility that the above refer-
enced product has been tested according to FCC requirements 
and this device complies with part 15 of the FCC Rules.  Opera-
tion is subject to the following two conditions: (1) this device may 
not cause harmful interference, and (2) this device must accept 
any interference received, including interference that may cause 
undesired operation. 

Caution: Changes or modifications not expressly approved by the 
party responsible for compliance could void the user's authority to 
operate the equipment. 

Note: This device complies with part 15 of the FCC Rules. 
Operation is subject to the following two conditions: (1) this 
device may not cause harmful interference, and (2) this device 
must accept any interference received, including interference 
that may cause undesired operation. This equipment has been 
tested and found to comply with the limits for a Class B digital 
device, pursuant to part 15 of the FCC rules. These limits are 
designed to provide reasonable protection against harmful 
interference in a residential installation. This equipment gener-
ates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not 
installed and used in accordance with the instructions, may cause 
harmful interference to radio communications. However, there is 
no guarantee that interference will not occur in a particular 
installation. If this equipment does cause harmful interference to 
radio or television reception, which can be determined by turning 
the equipment o� and on, the user is encouraged to try to 
correct the interference by one or more of the following mea-
sures: 

- Reorient or relocate the receiving antenna. 
- Increase the separation between the equipment and receiver. 
- Connect the equipment into an outlet on a circuit di�erent 
from that to which the receiver is connected. 
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for 
help. 

Party issuing Supplier’s Declaration of Conformity &  Responsible party – 
U.S. Contact information: 
Lifetime Brands, Inc. 
830 4th Ave South Suite 400 
Seattle, WA 98134 
Product Name: Rechargeable Pepper or Salt Mill 
Model No.: 101-487-407-WS/WSR (4604954), 101-488-407-WS/WSR (3006891) 

Note: This Class B digital apparatus complies with Canadian 
ICES-003.  Operation is subject to the following two conditions: 
(1) this device may not cause harmful interference, and (2) this 
device must accept any interference received, including interfer-
ence that may cause undesired operation of the device. 

CAN ICES-3(B)

This product contains a 1.2V, 600mAh, Ni-MH, AAA size 
rechargeable battery pack. Please dispose or recycle as per your 
local requirements.  

IMPORTANT SAFEGUARDS 
When using electrical appliances, basic safety precautions should 
always be followed including the following: 
a) Read all instructions. 
b) To protect against risk of electrical shock do not put Mill in 
water or other liquid. 
c) This appliance is not intended for use by persons (including 
children) with reduced physical, sensory, or mental capabilities, or 
lack of experience and knowledge, unless they are closely super-
vised and instructed concerning use of the appliance by a person 
responsible for their safety. Close supervision is necessary when 
any appliance is used by or near children. Children should be 
supervised to ensure that they do not play with the appliance. 
d) Avoid contacting moving parts. 
e) Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or 
after the appliance malfunctions or is dropped or damaged in any 
manner. Contact the manufacturer at their customer service 
telephone number for information on examination, repair, or 
adjustment. 
f) The use of attachments not recommended or sold by the 
manufacturer may cause fire, electric shock or injury. 
g) Do not use outdoors. 
h) Do not incinerate this appliance even if it is severely damaged. 
The batteries can explode in a fire.

SAVE THESE INSTRUCTIONS
Pepper Mill Only - Use only black, white or mixed peppercorns in 
this mill; not suitable for green or pink peppercorns or salt and 
other spices. 
Salt Mill Only – Use only coarse sea salt or kosher salt in this mill; 
not suitable for wet salts or pepper and other spices.  
Wipe with a damp cloth, dry thoroughly. 
Use USB cord to charge. 
Intended for household use only. 
The LED above the charging port will be RED during charging 
and GREEN when fully charged.  



Nous déclarons sous notre seule responsabilité que le produit 
référencé ci-dessus a été testé conformément aux exigences de 
la FCC et que cet appareil est conforme à la section 15 de la 
réglementation de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux 
deux conditions suivantes: (1) cet appareil ne doit pas causer 
d’interférences nuisibles, et (2) il doit accepter toutes les inter-
férences reçues, y compris celles pouvant entraîner un 
fonctionnement indésirable. 
Attention: Changements ou modifications non expressément 
approuvées par la partie responsable de la conformité pourraient 
annuler l'autorisation de l'utilisateur à faire fonctionner l'équipe-
ment. 
Note: Cet appareil est conforme à la section 15 des règles de la 
FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions 
suivantes : (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférences 
nuisibles; (2) cet appareil doit supporter toutes les interférences 
reçues, y compris les interférences pouvant causer un 
fonctionnement indésirable. Cet appareil a été testé et déclaré 
conforme aux limites relatives à un appareil numérique de classe 
B, en vertu de la section 15 des règles de la FCC. Ces limites 
visent à assurer une protection raisonnable contre les inter-
férences nuisibles dans un environnement résidentiel. Cet 
appareil génère, utilise et peut émettre de l'énergie sous forme de 
fréquences radio et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément 
aux instructions, peut causer des interférences perturbant les 
communications radio. Il n'y a toutefois aucune garantie qu'il ne se 
produira pas d'interférences dans une installation donnée. Si cet 
appareil interfère avec la réception radiophonique ou télévisuelle, 
ce qui peut être vérifié en éteignant puis en rallumant l'appareil, 
l'utilisateur est invité à essayer de corriger le problème en prenant 
une ou plusieurs des mesures suivantes: 
- Changer l'orientation ou la position de l'antenne de réception; 
- Augmenter la distance entre l'appareil et le récepteur; 
- Brancher l'appareil dans une prise de courant se trouvant sur un 
circuit  di�érent de celui sur lequel est branché le récepteur; 
- Consulter le fournisseur ou un technicien d'expérience en 
radio/télévision afin d'obtenir de l'assistance. 

Déclaration de conformité du fournisseur émetteur et  Partie responsible -
Coordonnées américaines: 
Lifetime Brands, Inc. 
830 4th Ave South Suite 400 
Seattle, WA 98134 
Nom du produit: Rechargeable Pepper or Salt Mill 
Numéro de modèle: 101-487-407-WS/WSR (4604954), 101-488-407-WS/WSR (3006891) 

Remarque: Cet appareil numérique de classe B est conforme aux 
normes Candiennes ICES-003. L’utilisation est soumise aux 
deux conditions suivantes; (1) cet appareil ne doit pas causer 
d’interférence, et (2) cet appareil doit accepter toute inter-
férence, y compris interférence qui peut entraîner un 
fonctionnement indésirable de l’appareil   
NMB-3(B)

Ce produit contient une batterie rechargeable de 1.2V, 
600mAh, Ni-MH, AAA. Veuillez jeter ou recycler selon les 
exigences locales. 

GARANTIES IMPORTANTES 
Lors de l'utilisation d'appareils électriques, des précautions de 
sécurité élémentaires doivent toujours être respectées. Voir 
ci-dessous la liste des précautions de sécurité: 
a) Lire toutes les instructions. 
b) Pour vous protéger contre le risque de choc électrique, ne 
mettez pas le moulin dans de l'eau ou dans tout autre liquide. 
c) Cet appareil n’est pas destiné à être utilisé par des personnes (y 
compris des enfants) ayant des capacités physiques, sensorielles 
ou mentales réduites, ou manquant d’expérience et de connais-
sances, à moins qu’elles ne soient surveillées de près par une 
personne responsable et instruite sur l’utilisation de cet appareil. 
Une surveillance étroite est nécessaire lorsqu'un appareil est 
utilisé par ou à proximité d'enfants. Les enfants doivent être 
surveillés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil. 
d) Évitez de toucher les pièces en mouvement. 
e) N'utilisez pas d'appareil ayant un cordon ou une prise endom-
magée, ou bien après un dysfonctionnement, une chute ou un 
dommage quelconque de l'appareil. Contactez par télephone le 
service client du fabricant, afin d’obtenir des informations 
concernant un examen de l’appareil, une réparation ou un réglage. 
f) L'utilisation d'accessoires non recommandés ou vendus par le 
fabricant peut provoquer un incendie, un choc électrique ou des 
blessures. 
g) Ne pas utiliser à l'extérieur. 
h) Ne pas brûler cet appareil même s’il est gravement endom-
magé. Les piles peuvent exploser dans un incendie. 
 

CONSERVEZ CES 
INSTRUCTIONS 
Moulin à poivre uniquement - Utilisez uniquement des grains de 
poivre noirs, blancs ou mélanges dans ce moulin ; ne convient pas 
aux grains de poivre vert ou rose, ni au sel et autres épices. 
Moulin à sel uniquement - Utilisez uniquement du gros sel de mer 
ou du sel kasher dans ce moulin ; ne convient pas aux sels 
humides, au poivre et autres épices. 
Essuyez avec un chi�on humide puis bien sécher l’appareil. 
Utilisez un câble USB pour charger. 
Destiné à un usage domestique uniquement. 
La lumière LED au-dessus du port de charge sera ROUGE 
pendant la charge et VERTE lorsque l’appareil est complètement 
chargé.




